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INDICAÇÃO Nº 001/2025 

 

 

Senhores Vereadores 

 

 

Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe, para que seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, para determinar, 

junto às Secretarias Competentes, a seguinte: Regularização de calçadas danificadas ou 

sem condições de passeio.  

CONSIDERANDO: O estado e situação de grande parte do calçamento do 

município. 

SUGESTÃO: Apurar a responsabilidade, Mapear os problemas 

inicialmente onde existe maior fluxo, Estabelecer cronograma de obras e de tempo para a 

regularização. 
 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O referido se faz necessário e vêm acompanhados de certa urgência, visto 

que, muitos dos problemas estão ligados diretamente a segurança pública, integridade 

física e não menos importante o transtorno para os transeuntes, pessoas com deficiência 

física e pessoas com mobilidade reduzida. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de janeiro de 2025. 

a.) VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária realizada aos 04 de 

fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de fevereiro de 2025. 

 

 
VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 

Presidente 

 

 

 
*transeunte: O termo é frequentemente usado para descrever alguém que não 

permanece em um local, mas está apenas de passagem. 


